

Spontane Hilfe für „Rade integrativ“

Der Weihnachtsmarkt in der Innenstadt liegt hinter dem Verein „Rade integrativ“, der sich für Kinder mit Handicaps stark macht. Und die Teilnahme habe allen richtig viel Spaß gemacht, erklärt die Christiane Schnee.

„Wir sind immer wieder erfreut, dass die Bergischen wasserfest sind!“ so die Vorsitzende. „Lustig ist es auch, die ganzen Kommentare an den verschiedenen Ständen zu hören. Wir hatten wieder richtig nette Hütten-Nachbarn!“ erzählt sie weiter.

„Grummelige Töne“ seien überwiegend beim Auf- und Abbau der Hütten zu hören gewesen. Denn: Bei Regen und Sturm machte sich so manche Plane bei der Eröffnung am 14. Dezember selbstständig. „Auch bei uns wurde gegrummelt. Da sucht man dies, da stolpert man über das und dann war der Akkubohrer kaputt. Ein Vater fuhr schnell seinen von zu Hause holen, aber der Akku war dann schon nach wenigen Schrauben leer.“

Wie das um die geheimnisvolle Weihnachtszeit so ist... da gibt es Nikoläuse, Christkinder und



Sven H. Beckers half spontan dem Verein Rade integrativ. Foto: privat

Engel, die mitbekommen, wo Not am Mann ist. Und Sven Beckers von Harveycom aus Rade sei so ein Engel gewesen. „Ruckzuck erfüllte er den Wunsch von Rade integrativ „nach einem gescheiterten Akkubohrer.“ Wenn die Hütte jetzt im Frühjahr wieder aufgebaut wird, kann das ganze dank Sven Beckers problemlos und schnell bewerkstelligt werden. „Der Verein Rade integrativ bedankt sich herzlich.“ *red*